

そなれ松のように

令和5年度
銚子市立高神小学校だより
令和5年6月7日
VOL. 10

全力で取り組んだ運動会 高学年編①

最後はいよいよ高学年編（5年生編）となります。高学年は長めの感想が多かったのですが、紙面の都合で少し割愛させていただいたので、その点ご了承ください。

< 5年生 >

- 今日は待ちに待った運動会。特に、一番最初のチャンス走に向けとても緊張していた。いよいよ運動会が始まった。次々と、ほかの学年の競技が終わっていく。いよいよ5年生の最初の競技、「ゲームの世界へ Here We go!!」が始まった。2レース目に僕がいた。1レース目が終わって、2レース目僕の番になって全力で走った。紙を引いて、ポケモンが当たった。カゴにモンスターボールを入れて、ポケモンの人形をとって、ゴールに向かって走った。ゴールした後に、僕は心の中で「やったー!」と思った。その後も無事競技が進み、運動会が終わった。得点発表では、紅組が勝ってうれしかった。来年も勝てるようにがんばりたい。
(関根海晴)
- 私は、今年の運動会で楽しかった思い出が3つあります。1つ目は、放送です。運動会の役員で初めての放送をやって、とても緊張したけれど、とても楽しかったです。2つ目は、チャンス走です。くじで「マリオ」のカードを引いて、1位を取れてとてもうれしかったです。3つ目は、「我らの足は神! 創り出そう新たな伝説!」です。スタートした時に友達とぶつかって5位くらいだったけど、最後に友達を抜かして5位から4位になれて、少しだけうれしかったです。今年も、とても楽しい運動会でした。来年は、小学校生活最後の運動会なので、今年よりも役員や競技に全力で取り組んで、もっと楽しめるようにがんばります。
(高木咲花)
- 私は、紅白リレーが運動会で一番心に残っています。最初は白組が勝っていたのに、あとから紅組に抜かされてしまい、白組が負けたので、とても悔しかったです。6年生になって、また運動会で紅白リレーの選手になったら、次は勝てるようにいっぱい練習して、体力をつけて、「次は必ず勝つ。」と心の中で思いました。今年も紅白リレーで勝負が決まってしまう、白組が負けてしまい、余計に悔しかったです。6年生では、紅白リレー以外にも1位になれるようにがんばろうと思いました。(石橋彩空)

